

Gobernador Quinn Encabezado Para Apoyar DREAMers de Illinois

Gobernador Abogó una Ley de 2011 Para Graduados de Secundaria de Apoyo de Familias Inmigrantes

CHICAGO- Gobernador Quinn encabezará esta noche un evento en Chicago para apoyar becas universitarias para DREAMers de Illinois – graduados de secundaria de familias inmigrantes que deseen asistir a la universidad. El Gobernador defendió la ley de Illinois DREAM en 2011 crear el programa de becas para proporcionar más oportunidades para estudiantes de familias de inmigrantes para asistir al colegio. El evento de hoy es parte de la agenda del Gobernador Quinn para hacer Illinois el estado más acogedor en la nación garantizando a que todas las personas tienen la oportunidad de seguir sus sueños y alcanzar su pleno potencial.

"Nada debe mantenerse en el camino de un estudiante digno y una educación universitaria," dijo el Gobernador Quinn. "El fondo del sueño de Illinois está empezando en allanar el camino para los estudiantes en la comunidad de inmigrantes de Illinois para asistir a la universidad, asegurar un grado y alcanzar el sueño americano. Un día nosotros mirar atrás y ver que esta ley cambió las vidas de muchos estudiantes de Illinois que no si no hubiera tenido la oportunidad."

En el año inaugural del programa, el DREAM Fund de Illinois proporciona becas a 36 estudiantes. Los solicitantes al DREAM Fund son corriente secundaria planeando asistir a una acreditadas públicas/privadas sin fines de lucro – institución de cuatro años o dos años.

"Empoderar a los soñadores a alcanzar su pleno potencial no es lo correcto a hacer, su éxito beneficia a nuestras comunidades y la economía," dijo el Representante Luis V. Gutiérrez (D -IL). "El DREAM Fund de Illinois ayuda a estudiantes inmigrantes proporcionando los fondos adicionales que necesitan para obtener un diploma y abre la puerta a un futuro prometedor. Agradezco a Gobernador Quinn por su firme apoyo a esta iniciativa y su liderazgo en nombre de las comunidades de inmigrantes en Illinois."

Desde asumir el cargo, Gobernador Quinn ha sido una firme defensora de los derechos de los inmigrantes, incluyendo sus esfuerzos para aprobar el Dream Act de Illinois y hacer Illinois el primer estado que requieren programas de educación bilingüe estará disponible para estudiantes de habla no-inglesa comenzando en preescolar.

El año pasado el Gobernador firmó una nueva ley histórica para todos los conductores de Illinois – sin importar su origen – están debidamente autorizados para conducir. La ley asegura que todos pueden aprender las reglas de la carretera, pasar un examen de conducir y tener un coche seguro permitiendo que el Secretario de Estado emitir licencias de conducir temporal a los solicitantes que han residido en Illinois durante más de un año pero que no son elegibles para un número de seguro social. Gobernador Quinn fue también uno de los primeros gobernadores de la nación para enfrentarse a Iniciativa de las Comunidades de Seguro del gobierno federal para proteger a las familias de la deportación.

Como parte de la agenda del Gobernador Pat Quinn para hacer Illinois estado más acogedor de la nación, creó la oficina de los Americanos del Nuevos para prestar servicios, crear alianzas y encabezar la legislación para mejorar la integración de los inmigrantes de 2 millones de Illinois. El Gobernador también ha más que duplicado el número de centros de bienvenida de Illinois, que proporcionan una amplia gama de servicios a los recién llegados. El gobernador también ha dedicado \$8,4 millones para apoyar a viviendas asequibles para los estudiantes latinos y aumentó la participación de las empresas propiedad de minorías y mujeres en contratos con el estado por casi 60 por ciento.

Para obtener más información sobre el Illinois DREAM Fund, visite IllinoisDreamFund.org.

###